

Le Mercosur effectue une réunion sur le thème de la coopération au Paraguay.



Asunción, 12 septembre, (RHC-PL).-La 10^e Réunion Ordinaire du Groupe de Coopération International du Marché Commun du Sud, Mercosur, a pris fin à Asunción, la capitale du Paraguay, après deux journées.

Une note du Ministère des affaires étrangères du Paraguay, pays qui occupe la présidence pro tempore du Mercosur, précise que les participants se sont mis d'accord pour définir une stratégie afin d'élargir la coopération entre les pays membres du bloc régional.

Le mécanisme a aussi mis l'accent sur l'établissement de priorités en matière de coopération internationale des forums et des organes de la structure institutionnelle du marché.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/68868-le-mercosur-effectue-une-reunion-sur-le-theme-de-la-cooperation-au-paraguay>



Radio Habana Cuba